
美濃加茂市議会副議長の不適切行為に対する議員全員協議会の結果と対応につ

いて 

 

５月９日開催の議員全員協議会の概要 

・会の冒頭、永田副議長から 市民、議員への謝罪、本人から副議長辞職の申出が

ありました。 

これを受けて美濃加茂市議会として、どのように対応すべきかを協議しました。 

 

【全員協議会での結果】 

・不適切な行為であったことは、全員一致で認めました。 

・議員辞職勧告決議を出すべきかについては、多くの議員が賛成となり、永田議員

に結果を口頭で伝えました。 

・ビデオについてはダボ市などの関係者の方も多く写っていることもあり、報道機

関に公開しないことに全会一致で決定しました。 

 

【今後の対応】 

議会として、自分達の行動に対する意思表明として、再発防止に対する決議書を

協議していきます。 

議員に対する、コンプライアンス研修、ハラスメント研修の実施をしていきます。 


